



Union syndicale
solidaires Cher-18
10 impasse Franz Lehar
18000 Bourges
02 48 50 39 65
solidaires18@orange.fr

À Bourges l'extrême droite frappe une nouvelle fois

Jeudi 15 août deux de nos camarades ainsi que des ami·e·s et membres de leur famille ont été la cible d'une agression d'une rare violence. Les blessures occasionnant de 5 à 30 jours d'arrêt.

Cette attaque fait suite à de nombreuses autres violences et intimidations dont la liste s'est allongée cette dernière année en toute impunité. Les agresseurs sont clairement identifiés comme membres de l'extrême droite Berruyère.

Nous ne pouvons pas laisser l'extrême-droite continuer d'agresser, dans la relative indifférence des autorités. Nous nous ferons l'écho de chaque dégradation, agression et attaque. La lutte contre l'extrême droite est un combat syndical et ces agressions nous renforcent à continuer et à amplifier la lutte antifasciste.

Nous serons particulièrement vigilant·es sur les suites que le procureur de la République donnera aux plaintes qui ont été et qui seront déposées.

Solidaires Cher apporte son soutien aux camarades agressé·e·s car militant·e·s syndicalistes et antifascistes. Nous réaffirmons notre opposition totale à l'extrême droite et notre engagement plein et entier dans la lutte contre ses idées.

**Nous ne céderons ni aux menaces,
ni aux intimidations, ni aux violences.
Notre détermination est intacte.**